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ACTA ASAMBLEA DE DISTRITO 1 DE OCTUBRE 2011 

Participantes: Bº Pilar, Fuencarral-Begoña, Las Tablas-Sanchinarro, Montecarmelo-Mirasierra-

Tres Olivos. 

Lugar: Parque del Mirador (Fuencarral-Begoña) 

Hora: 12:00 -14:30 

Orden del día: 

1. Bienvenida 

2. Campaña de solidaridad con los detenidos por una vivienda 

digna  

3. 15 de Octubre 

4. Trabajo conjunto del distrito: Lo que ya estamos haciendo y lo 

que queremos hacer 

5. APM 

6. Próxima asamblea de distrito. 

------------------ 

1. Bienvenida 

Esta es la 2ª Asamblea de Distrito que celebramos. La primera fue en Barrio del Pilar. La idea es 

hacer 1 al mes (3 en cada barrio y luego la  4ª de distrito). Esta es la 2ª dado que ha estado el 

verano de por medio. En organización de las de distrito se ofrece apoyo desde los distintos 

barrios (cada uno aporta lo que puede: infraestructura, al moderador… ) 

 

2. Campaña de solidaridad con los detenidos por una vivienda 

digna  

 
Un compañero de Las Tablas, hace una exposición sobre el caso de  los detenidos en una 

manifestación a favor de la vivienda digna en 2006.  

En 2006, -en un país donde por esa época se competía entre ciudades a ver quien convocaba el 

botellón más grande- , hubo una serie de sentadas por una vivienda digna. En la primera 7000 

personas de distintas edades, sin banderas y rechazando ser acaparados por ningún grupo se 

convocaron por sms  

A esta se sucedieron una serie de sentadas. En la del 21 de mayo acudieron 3000 personas a la 

Puerta del Sol. Esta vez un cordón policial retuvo a la gente que allí estaba y sólo se dejaba salir 

de la plaza a las personas que subjetivamente se juzgaba que podían salir. Esto duró 2 horas y 

hubo mucha tensión. 

De repente hubo una carga policial violenta. Curiosamente durante el tiempo de la carga 

policial, las cámaras de seguridad de Sol dejaron de funcionar. 
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Hubo gente a la que multaron y una serie de personas (21) con peor suerte aún: fueron 

detenidas. De ésas, a la denuncia de 9 personas ha ido por lo penal y pueden caerles  entre 5 y 

6 años de cárcel acusadas de atentado contra la autoridad y desórdenes públicos. Es 

importante tener en cuenta que no iban armados ni agredieron a nadie. Y que esta detención 

ha supuesto que lleven 5 años teniendo que ir a firmar a los juzgados de Plaza Castilla cada 15 

días, sin poder planificar sus vidas perdiendo una mañana de lunes cada 15 días, con los 

consecuentes problemas en el trabajo o en su vida personal, viviendo en una burbuja porque 

la más leve falta administrativa puede suponer agravantes al proceso penal y con la angustia 

de pensar que todo esto puede acabar con cárcel.  

Se dejan algunos ejemplares del comic que explica los hechos. (También puede verse en: 

http://www.detenidosporunavivienda.org/?page_id=12)  

La persona que expone comenta algunos detalles, que le fueron relatados por los implicados 

directos. Los comenta explicando que esto ha pasado en 2006, no estamos hablando de los 

tiempos de la dictadura. Han pasado hace 5 años: 

Durante la carga hubo violencia policial desmedida: patadas el pecho, desgarro del cuero 

cabelludo de alguien a quien levantaron en vilo del pelo y las piernas 

La detención 3 de las personas ocurrió cuando una tropezó cayó al suelo y 2 más la estaban 

ayudando a levantarse. Otras fueron aleatorias entrando en un bar y sacando a personas de 

una determinada vestimenta. 

En la detención de estas personas hubo un atropello tras otro:  

- No se les leyeron  sus derechos. Hasta la madrugada no se les dejó ver al Samur, ni se 

avisó a las familias. Sufrieron trato vejatorio durante las casi 24h en dependencias 

policiales 

- Pequeños detalles: en este tiempo desapareció dinero de la cartera de un detenido, un 

móvil fue confiscado para anotar los contactos 

- Se ha metido agravante de lesiones a un policía porque presentaba contusiones  en los 

nudillos (cuando esa agresión es más inculpatoria, que probatoria…) 

- Una persona pasó una noche en la cárcel de Soto porque fue tan chapucera la 

tramitación que no le dio tiempo a reunir fianza. 

Estos 5 años ha habido un comité de apoyo, que han generado octavillas y han tratado de 

darle difusión a este tema. 

El juicio de estas 9 personas va a tener lugar los días 3 y 4 de octubre. Sólo piden que se sepa 

lo que pasó y solidaridad activa.  

La persona que lo expone dice que se ha implicado en difundir como parte de su solidaridad 

activa y anima a participar en las siguientes acciones:  

- 1 de Octubre 18:00h. Pza. Dos de Mayo a Pza. Lavapiés. Manifestación para la absolución de 

los detenidos.   
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-  1 de octubre en La Tabacalera (centro autogestionado).Jornadas de apoyo a los detenidos. 

Talleres y otras actividades. 

- Días del juicio: 3 y 4. Concentración a las puertas de los juzgados a las 9:30 de la mañana. Se 

han pedido los permisos para la concentración. Lugar:  C/Julián Camarillo, nº 11. 

TURNOS DE PALABRA: 

- Además de mostrar apoyo a estas 9 personas expresa que las reformas que se han 

hecho y se están tramitando sobre la Ley de Enjuiciamiento Criminal van a ser más 

restrictivas aún, ampliando el tiempo que pueden tenerte retenido sin explicación, sin 

llamar y sin saber. En UK han puesto hasta 30 días sin abogado 

Estas leyes de enjuiciamiento criminal buscan crear tensión psicológica y cohibir a 

cualquier manifestación o protesta- si les pasa a otros, también me pueden coger a mi 

3. 15 de Octubre 
 

EL 15 de Octubre está convocada la Mani Mundial. Será una protesta no violenta a escala 

global. Habrá manifestaciones en distintos países de América a Asia, desde África a Europa 

para reclamar derechos de la gente pedir una auténtica democracia.  

Los poderes establecidos actúan en beneficio de unos pocos, desoyendo la voluntad de la gran 

mayoría, sin importarles los costes humanos o ecológicos que tengamos que pagar. Hay que 

poner fin a esta intolerable situación.  

Más información en http://15october.net/es/ 

Para organizarnos en Madrid, se reunieron el viernes en el Patio Maravillas representantes de 

asambleas de distintos barrios de Madrid, y otras plataformas como Juventud sin futuro, 

Democracia Real Ya, comisiones de Sol etc. En la reunión estaban más de 60 personas. 

Se decidió que el recorrido más apropiado para la fecha era Cibeles-Sol, ya que un recorrido 

más largo podría verse afectado por las posibles malas condiciones meteorológicas de octubre. 

Se leyó el marco de las protestas, que es : ¿quién decide: el poder financiero/económico, el 

político, el militar, los medios? Se ha tratado dicho marco sea lo más general posible, más que 

de la realidad individual de cada país (Por ej, en nuestro caso sería más el económico, en 

Egipto, el militar en estos momentos).  La idea es que dicho marco sea lo más amplio posible 

para no limitar el objetivo de las protestas para que cada ciudad asuma las suyas como 

propias. 

El propósito de las movilizaciones se enmarca dentro de un movimiento a favor de una 

democracia directa a nivel local y global. 

Tiene que quedar claro que no convoca nadie. No se informará a las autoridades del recorrido. 

Se ha decidido que sea así, entre otras razones: 
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a) Porque no se quiere que haya responsables de cosas que puedan ocurrir o provocarse 

en la manifestación. 

b) Porque tenemos derecho a la manifestación, el hecho de que haya que pedir permiso 

para manifestarse menoscaba el derecho y la libertad. 

c) Porque al informar del recorrido, duración etc., las autoridades tienen derecho de 

recortarlo, alterarlo o afectarlo. 

d) Por no entrar en el mismo juego de una administración que no vela por nosotros. 

Democracia Real Ya tiene un manifiesto en el que viene a decirse lo mismo. Para seguir 

organizando el 15 octubre están las siguientes convocatorias: 

- Reunión del grupo de trabajo el viernes 7 a las 18:00 h en la Plaza de la Luna. 

- Asamblea preparatoria el domingo 9 a las 12:00 h en el Retiro, en el monumento 

ecuestre del lago. También se quiere hacer diferentes pasacalles alrededor del lago 

para informar a la gente. 

Sobre el 15O de Plataformas/ asambleas/ otros 

• Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH), está trabajando con otras plataformas, 

sindicatos y partidos políticos (de estos dos últimos, personas a título personal, no con 

las organizaciones en sí). 

• Asamblea de Vallecas: trabaja en crear una columna junto con otras asambleas del 

sureste de la ciudad de Madrid que pase por distintos barrios hasta Cibeles. El 10 de 

octubre van a llevar a cabo una jornada de difusión en diferentes rotondas, cuando el 

semáforo esté cerrado se acercarán a dar información. También en el metro y 

cercanías. 

• Huelga General de Sol: va a organizar su propia columna. 

• La asamblea de Zafra (vino una persona desde Extremadura a esta reunión) dice que 

van a convocar el 15O en las principales ciudades: Cáceres, Mérida y Badajoz. Zafra se 

unirá a una de dichas movilizaciones. 

• Coordinadora Antiprivatización de la Sanidad Pública de Madrid: proporcionarán 

información sobre el 15O. Ya están trabajando con sindicatos no subvencionados para 

ello. En la manifestación, transmitirán la defensa de los servicios públicos. 

• Política a Largo Plazo de Sol: aunque no tienen todavía ninguna acción propuesta, 

informó que en Grecia se va a ocupar la plaza Sintagma los días 14, 15 y 16 de octubre, 

donde realizarán asambleas, talleres y diferentes actividades y movilizaciones. 

• Difusión en Red de Sol: contactos a nivel internacional. Darán prioridad al 15O. 

Quieren crear un grupo a nivel estatal para lograr una mayor difusión de eventos 

mediante Twitter, etc. Dirección de email para propuestas: 

rrss.sol@listas.tomalaplaza.net 

• Asamblea de Móstoles: llevará a cabo acciones informativas en el Cercanías. 
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• Soy Pública apoya, pero ahora están a tope con su lucha presente.  

• Política a Corto Plazo de Sol: Iniciativa Ciudadano Europeo: googlear estas palabras y 

aparece:   

La Iniciativa permitirá que un millón de ciudadanos de por lo menos la cuarta parte de 

los Estados miembros de la UE se dirijan a la Comisión Europea para que presente 

propuestas de actos legislativos en ámbitos de su competencia. Los organizadores de 

una iniciativa ciudadana, un comité de ciudadanos compuesto como mínimo por siete 

ciudadanos de la UE que residan en siete Estados miembros diferentes, tendrán un 

año para recoger el apoyo necesario. El número de manifestaciones de apoyo deberá 

ser certificado por las autoridades competentes de los Estados miembros. A partir de 

ese momento, la Comisión dispondrá de tres meses para examinar la iniciativa y tomar 

una decisión sobre cómo actuar. 

De acuerdo con el Reglamento, se podrá comenzar a proponer iniciativas ciudadanas a 

partir del 1 de abril de 2012 

Se quiere promover una relativa a los cambios en los estatutos y Reglamento del Banco Central 

Europeo. Promover acciones a nivel Europeo.  

• Juventud Sin Futuro: además de las acciones de difusión puestas ya en marcha con la 

pegada de carteles y reparto de pegatinas, informaron sobre Toma la Facultad. El 4 o 5 

de octubre se va a realizar una Asamblea de Campus en Ciudad Universitaria. Con ello, 

promoverán los encierros en las facultades. Están pensando en qué hacer para el 15O. 

• Economía de Sol: el viernes 7 a las 19:00 h en la Plaza del Carmen tienen asamblea y se 

tratará el 15O. Creen más en los procesos de autoconvocatoria mediante la iniciativa 

personal.  Proponen dedicar varios días a las acciones. Además, mostraron diferentes 

carteles con lemas creados para la manifestación.  

• Una empresa de comunicación ofreció sus medios para crear vídeos para el 15O. 

Implicate.org y contacto: contacto@implicate.org 

• ATTAC: Apoya y aún están decidiendo cosas al respecto del 15O. 

• Extensión de Sol: prepararán todo lo necesario para hacer conexiones de streaming 

con otras partes del mundo. También indicaron que se pueden crear eventos en 

Facebook, ya que éstos generan otros eventos y difunde más. 

• Asamblea de Lavapiés: promueve columna de barrios. Denuncia que últimamente hay 

mucha presión policial contra los del 15M. Una mujer ha sido multada con 2.000 € por 

intentar parar una redada. 

• Asamblea de Chamberí: ya lleva 3 semanas trabajando el 15O. Apoya la creación de 

columnas. 

• Asamblea de Malasaña: está llevando a cabo asambleas temáticas. Mañana 2 de 

octubre a las 18:00 h en Callao van a realizar un FlashMob a favor de la no violencia. 
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• Asamblea de Ciudad Lineal: dicen que el 15O marcharán por la calle Alcalá para cortar 

la vía. 

• Respeto de Sol: con el fin de un mejor reconocimiento, informaron que llevarán una 

camiseta con dos manos estampadas con pintura. Animan a la gente a que se sume a 

ellos para garantizar una marcha en buenas condiciones. 

• Cultura de Sol: para la asamblea del 9 octubre en el Retiro, pide ayuda para los 

espectáculos, pasacalles; también ideas y voluntarios: 

teatroquincedemayo@gmail.com 

• Los días 8 y 9 de octubre, habrá una asamblea virtual a nivel internacional para que 

todxs aquellxs interesadxs puedan aportar ideas, intercambiar información, etc. 

• Activistas sin Fronteras: ponen a disposición 2 autobuses de 2 plantas para la 

manifestación. 

• Dirección para enviar propuestas e ideas: 15octubre.madrid@gmail.com 

Hay que decidir si repetimos las columnas como distrito o si vamos a Cibeles directamente. 

Turnos de palabra (por orden): 

- En principio varias personas se muestran de acuerdo 

- Luego alguien matiza que habría que definir mejor el paso a partir de Gregorio 

Marañón que la última vez hubo un poco de lío. 

- La del 19J discurrió por Castellana y eso sería lo suyo. 

- Alguien comenta que se está repitiendo el modelo, que nos hace predecibles y quema 

a la gente. Propone crear Grupo de Trabajo para que la manifestación sea creativa y 

realmente implicarnos. 

- Aquí no va a haber permisos, mientras que el 19J sí los había. Además es un recorrido 

muy largo. Por otro lado, el sistema de las columnas no es tan fácilmente coordinable. 

El 19 J no conseguimos entrar todos a la vez y la plaza no se vio tan llena como debería 

haber estado. 

- Se expresa comprensivo con las dos últimas intervenciones y se pide a la gente crítica 

que apoye al grupo de trabajo para hacer un recorrido más corto. 

- Luego cuando la gente se anima y va a Sol dice que es una pena que las 

manifestaciones no pasen por zonas residenciales, para que se vea más. 

- Que cada uno haga el esfuerzo de llevar a una persona. 

- Propone que la marcha discurra por Castellana: que es suficientemente grande y 

vamos a ser muchos. 

- Propone 20 personas en bici abriendo para ir cortando el paso por las calles. 
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- Que se cree el grupo de trabajo del distrito y haga una propuesta para presentarla el 

sábado que viene en las diferentes asambleas de cada barrio. 

- Para la APM de mañana no llevar postura, sino que estamos pensando. 

- Dedicar un rato ahora a pensar recorrido. 

- Mejor implicarnos como grupo de trabajo para no repetir modelos del pasado. 

- Las anteriores veces ha funcionado que sea una marcha tan larga pero 1) a ver cómo 

responde la gente ahora que ya no hace tan buen tiempo y no hay tantas ganas de 

salir como el 19J. 2) Al no estar autorizada, si no hay suficiente gente la policía en lugar 

de abrir el paso (como en las MPI) puede cargar contra la mani. 

- Pasar por zonas que se nos vea aunque sea más corto. Propone Barrio Tetuán, el Pilar 

y Cuatro Caminos. Juntarse por lo menos en Cuatro Caminos, y si luego ya grupos de 

los barrios quieren ir andando hacia allá, que vayan 

- Estamos mezclando lo que nos gustaría que pasara con lo que está pasando. La 

asistencia puede no se tan alta. Por ejemplo, en Toma la Bolsa había 2.000 personas 

apoyando en Facebook, y en la calle sólo llegaron a 300. No hay recursos y se invierte 

mucho esfuerzo en demostraciones. 

- Propuesta de consenso: que la marcha comience en Cuatro Caminos, donde se puede 

unir Tetuán, nosotros (lo que formamos distrito 8) y Moncloa-Aravaca. 

- Que incluyamos un plan de acción de difusión. Ayuda mucho decir a los vecinos: 

vamos a salir juntos  desde tu portal. 

- Que el recorrido sea lo más amplio posible y la gente se una personalmente. 

- Apoyo a la propuesta de consenso porque en la APM estamos en la misma columna 

que esos barrios y será más fácil coordinar. También que si apoyamos el 15 octubre 

nos impliquemos! 

- Apoyo a salir desde Cuatro Caminos, y luego cada asamblea que salga desde sus 

barrios para estar allí en Cuatro Caminos a las 16h. 

- Pregunta: fotografía mediática. Las banderas que han estado saliendo del PC, las 

republicanas, etc. intoxican, no son mayoritarias, pero es siempre lo más fotografiado 

y publicado en los medios. Él no se siente cómodo cuando hay banderas (éstas u otras) 

cerca porque no le representan. Propone generar un eslogan: “Si eres violento no eres 

15M, y si llevas bandera, tampoco”. Sí es verdad que la gente lleva la bandera a título 

personal, pero luego se junta a todos. 

- La persona que fue a la reunión de preparación del 15O dice que DRY se enfrentó 

verbalmente contra gente que se pronunciaba diferenciándose como 15M.  A él 

personalmente le pareció absurdo: parece que se crean grupos y luego se enfrentan. 

Entrar en estos enfrentamientos/diferencias es una absurdez: la lucha es la misma de 

todxs. 
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-  Resumen de propuestas de consenso:  

o Iniciar en Cuatro Caminos a las 16:00 h como distrito. Cada asamblea, si quiere 

que se organice desde su barrio para llegar andando a Cuatro Caminos (para 

llegar puntualmente a las 16:00 h). SE CONSENSÚA. 

o Crear un grupo de trabajo- Nadie en contra: Salen 5 personas voluntarias y 1 

dice que puede que también. Se revisa si hay representación de las distintas 

asambleas: Bº Pilar, Montecarmelo y Las Tablas tienen, Fuencarral-Begoña se 

sumará a los preparativos próximamente. 

o Que sean denuncias lo que encabece la manifestación, no banderas de 

pertenencia. Esta propuesta de consenso da pie a muchas intervenciones- La 

persona que recogía el acta anotó las que pudo (fueron muy rápidas) y 

expresó que se disculpaba de antemano si no era capaz de recoger todos los 

matices y detalles. A continuación se reproducen unas cuantas: 

� No incluir ninguna banderas de pertenencia y exhortar a los que las 

porten a recogerlas. Aunque estén en una esquina: esa es la foto que 

se saca. 

� ¿Y los contenidos qué? Algunas banderas son de movimientos que 

reivindican muchas cosas que también caben en el 15M, y nos 

preceden en la lucha- el 15M no lo ha inventado todo. Además no está 

de acuerdo en ir de policía y decirle a nadie lo que tiene que hacer. 

Parece que hay mucha fobia anticomunista, cuando lo que se critica es 

que este sistema capitalista resulta que tampoco es maravilloso. 

� Autocrítica: pecar de Adanismo. Antes del 15M ya había 

reivindicaciones de gente. No hemos inventado la lucha, tenemos otro 

modelo, otra idea, estamos construyendo- no se trata de expulsar a 

otros, no somos mejores ni peores que nadie. 

� El Franquismo ganó la guerra, y sus hijos ganaron la paz: siguen 

mandando las mismas 200 familias 

� Banderas: todas o ninguna. En Sol se quitaron banderas españolas, por 

qué hay que respetar que se lleve una republicana- la persona que 

interviene expresa que no participa de ella. 

� Llevar una bandera de España con un 15M, que la bandera española 

no se la apropien unos pocos. 

� Lo de la bandera es una tontería: somos personas no banderas. 

� La persona que ha realizado la propuesta de consenso quiere ofrecer 

explicación más amplia: él se entiende de sensibilidad republicana (no 

entiende la figura de un Rey a estas alturas), pero los medios van a 

sacar esas banderas por la trayectoria del comunismo y los 
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republicanos se lee de manera estigmatizada. Queremos transformar y 

estas banderas no suman por no ser inclusivas. El comunismo es 

vertical y nosotros hablamos de horizontalidad. 

� Se reformula la propuesta de consenso “Pedir que se lleven mensajes 

mejor que banderas”. 

� Este debate es tan apasionante como apasionado como interminable. 

Somos unión pero no unidad, tenemos sensibilidades distintas, 

dejamos parte de nuestros prejuicios en casa para tratar de llegar a 

acuerdos colectivos. Echo en falta el espíritu inicial en donde no había 

banderas, ni etiquetas, ni siglas, ni partidos porque todxs éramos 

ciudadanxs. 

� No es un debate simple. Se expresa no a favor de sólo llevar pancartas 

pero no banderas. Pero aquí hemos venido a coordinar. Por respeto a 

la asamblea hay que hablar los temas del orden del día. Estos debates 

consumen tiempo y no son el objetivo de las asambleas de distrito: 

que es coordinarnos. Los que estamos aquí no representamos el 

pensamiento de nuestra asamblea sobre este tema. Vayamos cada 

uno a la nuestra y tengamos el debate allí. 

� Orden del día: es importante conocer lo que se va a hablar, la 

antelación. Este tema tiene demasiada trascendencia como para 

improvisarlo sobre la marcha. 

� Un participante dice que son una familia de alicantinos que acaban de 

llegar a Madrid y se han unido a la asamblea de Barrio del Pilar. Dice 

que allí también se hablaba de distintivos. Su opinión es que esto es un 

movimiento de personas y partidario de que no se lleven distintivos. 

� A favor de no decir nada a nadie que lleve banderas: somos inclusivos 

- El moderador dice que ya se ha cerrado el turno de palabra y que este tema lo 

continúe cada asamblea en su barrio. 

 

4. Trabajo conjunto del distrito: Lo que ya estamos haciendo y lo 

que queremos hacer 

 
Como nuestras fuerzas son finitas, se ha detectado la necesidad de optimizar los recursos y no 

duplicar esfuerzos. Es imprescindible usar N-1. Si no se conoce, hablar con la asamblea para 

organizar un taller. Es importante participar en la coordinación. Cada barrio se hace más fuerte 

con el de al lado. Somos el Grupo Distrito8 en N-1. 

- Se está trabajando en participación en el distrito.   
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- Convocatoria de Política a Corto Plazo en jueves 6  de octubre a las 18h en plaza de 

Lavapiés. Sitio aún por definir. Reunión interbarrios. 

- La comisión de festejos: se hizo un festival 15M la semana pasada en parque de la 

Vaguada- convocatoria a nivel distrito. En las fiestas del Pilar (oficiales) se está 

trabajando en participar, el que quiera que se apunte 

Intervenciones sobre lo que queremos hacer conjuntamente como distrito: 

- -Vivienda y Desahucios 

Aún está un poco verde, pero ya hay individualidades en todos los barrios que han 

mostrado inquietud, motivación e implicación sobre el tema. Se pretende crear un 

grupo sobre el tema a nivel de distrito. Este grupo tendría que tomar la acción al 

respecto como prioridad. Tiene que ser un grupo estable e implicado. Hay que tener 

claros los pasos y : un protocolo de actuación, un protocolo de comunicación y una 

sistematización de los procesos. 

- Grupo de Trabajo de Política Social: llevar estos temas a las asambleas para llenarlas 

de contenido. Se recuerda convocatoria: Lunes 3 octubre a las 19h en la plaza de 

Redondela. 

- Recuperación de Espacios Públicos: por necesidad de conseguir un espacio de reunión 

para el invierno. En el distrito hay muchos espacios públicos vacíos. Hay muy 

diferentes formas de acercarse a ellos. 1º Pensar proyectos. Se convocará una reunión 

para trabajar sobre ello. 

- Taller de pancartas para el 15 de Octubre- a coordinar con el grupo de trabajo recién 

creado sobre 15 Octubre 

- Periódico: una persona plantea la formación de un periódico multimedia con 

información del distrito.  Se nos acusa de atentado contra la autoridad cuando la 

autoridad atenta contra nosotros. Lee dos pasajes de un libro- de cuando Fernando VII 

delegó en Napoleón, y el malestar de la población derivó en protestas y se llegó a 

redactar la primera constitución en España.  

Si no hay prensa libre, nunca tendremos libertad 

Los temas que más peligro tienen de ser manipulados por los medios son los 

desahucios.  

Se quiere crear un periódico que no sea un panfleto, sino un periódico multimadia, 

digital incluso con vídeos. Se pide colaboración 

 Réplica: ya existe el 15M News.  

 Pero la idea es hacer este para el distrito, y que incluya todo tipo de 

información: deporte local, farmacias de guardia. Está en construcción, es algo que 

lleva mucho trabajo y se invita al que quiera unirse a participar.  
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Si una cosa está mal no basta con criticar y reflejar la crítica sólo, también hay que 

proponer alternativas que existen. 

- Logros 15M y asambleas temáticas 

o Plantear en las asambleas los logros 15M hasta la fecha. Hacer lluvia de ideas 

en las asambleas y luego ponerlas en común 

o Asambleas temáticas: cuestiones que no son específicas de un barrio. Hacer un 

listado de temas que nos interese y trabajar a nivel de distrito. Así tratarlos 1 

vez al mes o con la periodicidad que veamos conveniente. 

- Talleres n-1 

Juntarnos en n-1. Se ha creado ya un grupo para ello: Distrito8. Todo lo que hagamos 

en conjunto, lo volquemos en n-1. 

Talleres n-1.  Hay organizado en La Piluka uno el domingo 2 octubre a las 18h. Y habrá 

otro el 8 de Octubre. El que pueda llevar ordenador que lo lleve. 

- Taller Canal de Isabel II 

Se ha detectado que mucha gente (“normal” y que no vive en Marte) no ha oído hablar 
nada acerca del tema de la Privatización del Canal de Isabel II. No se le está dando 
casi relevancia en los medios, porque por alguna razón no debe interesar que se 
conozca mucho esta operación. 

Se sondea y efectivamente, de los presentes en la asamblea, sólo 4 personas levantan 
la mano cuando se preguntan si conocían la operación (que lleva en marcha desde 
2008) antes de enterarse por algún cauce relacionado con el 15M 

Se dan unas breves pinceladas sobre el tema: El Canal de Isabel II es una empresa 
pública, cuya buena gestión en cuanto a calidad del agua (muy por encima de los 
mínimos legales) y de la gestión de las sequías es reconocida. 

Es un servicio público que funciona bien, y da millones de beneficio al año. Pero se va 
a vender casi el 50% a empresas privadas (y para colmo alguna de capital francés 
como Agbar). Con la privatización se corre el riesgo de que la calidad del agua 
disminuya y se incremente notablemente la tarifa del agua. Experiencias similares en 
otras ciudades (París, Berlín) han sido un fracaso y ahora en París ya lo han 
conseguido y en Berlín están intentando remunicipalizar. 

No se han encontrado razones a favor de la privatización que sean convincentes.  

Con el objetivo de difundir, la asamblea de Montecarmelo ha pensado llevar a cabo una 
acción en el barrio para dar a conocer el tema, y para fomentar la recogida de firmas. 
Vale tanto firmar en las hojas como en actuable:  http://actuable.es/peticiones/stop-la-
privatizacion-del-canal-isabel-ii 
 

La jornada estaría “patrocinada” por la Asociación de Vecinos, que es la que va a 

solicitar los permisos. Nosotros nos uniríamos, entonces, a la actividad. 
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La jornada informativa tendrá lugar el 8 de Octubre de 10 a 13:30 en Montecarmelo 

(lugar exacto aún por definir).  (NOTA: PARA LA FECHA DE EDICIÓN DE ESTE 
ACTA, ESTE DATO HA SIDO ACTUALIZADO: LA JORNADA INFORMATIVA SE 
RETRASA Y SE CELEBRARÁ EL 22 DE OCTUBRE) 
. Durante la misma se informará de la manifestación del mismo 8 de Octubre que ya 
hay convocada: Saliendo a las 18h en el Canal: Santa Engracia 125- hasta Sol.Se 
tratará de llevar a un ponente de la Plataforma Contra la Privatización del Canal de 
Isabel II (http://www.plataformacontralaprivatizaciondelcyii.org/).  

 
Se invita a participar a todo aquel que quiera ayudar, tanto el día de la jornada como en 
los preparativos. 
 
El lunes 3 a las 17:45 en Metro Montecarmelo: se espera a todo aquel que quiera 
acudir a preparar carteles informativos (estos se reutilizarán tras la jornada del sábado, 
en la manifestación de por la tarde)- Traer al taller de preparación rotuladores e ideas a 
plasmar. 

 
Intervenciones, con turno de palabra: 
- Este tema ya está hecho, parece ser que ya no hay marcha atrás 
- El dinero es cobarde: si hay presión social, las empresas sobre todo de capital 

extranjero perderían interés en invertir 

- - Compra camisetas verdes Educación 

Para apoyar a los profesores, se ha organizado la compra de camisetas verdes para el distrito. 

Los pedidos se realizan por medio de una asociación de vecinos de Vallecas. Hay distintas tallas 

y valen 5 €. El que quiera solicitar alguna que escriba a: camisetas.distrito8@gmail.com 

- Huertos urbanos y cooperativas de consumo 

La Asamblea de Fuencarral-Begoña-Tres Olivos solicitó a la junta de distrito el uso de 5 

parcelas públicas con agua. 

Están en estudio otras. El objetivo es usar los huertos como aprendizaje de cultivo, que incluya 

aspectos educativos, también para niños y que no implique sólo a los participantes en el 15M, 

sino que sea para todos los vecinos. Si deniegan, querían conocer formas de llevar a cabo un 

huerto urbano. Una persona de red de huertos urbanos de Madrid interviene, para mostrar su 

disponibilidad a ayudar con el proyecto. 

También la cooperativa de consumo han realizado solicitud formal a la junta de distrito.  

También se ha solicitado a la junta algún local de reunión para el invierno. Si deniegan, parece 

ser que algunas asociaciones podrían ceder locales. 
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5. APM 

 
Se explica brevemente que la APM (Asamblea Popular de Madrid) funciona como coordinadora 
de las asambleas de todos los barrios. La APM se reúne cada 15 días en la Plaza del Carmen 
y van los portavoces de cada barrio (y si se quiere unir más gente de cada asamblea, también- 
de hecho al principio a la APM asistían cientos/miles de personas, ahora van decenas, porque 
ya sólo se acercan los portavoces). 

 Se tiene que re-censar y ver cuántas asambleas en efecto la componen. Hay algunas que 

llevan sin acudir representantes bastante tiempo y se sospecha que en unos cuantos pueblos 

la gente ya no se está reuniendo. 

Tiene una secretaría, que se encarga de la organización/dinamización, y que va rotando por los 
barrios. Siempre hay dos barrios en la secretaría: el entrante y el saliente. 

Ahora toca que rote hacia el barrio de Hortaleza y se prevé que se introduzcan algunos 
cambios. Se lleva planteando por parte de varias asambleas que en la APM se puedan tomar 
decisiones (ahora mismo sólo la asamblea de Sol lo hace). También si la APM y la Asamblea 
Sol se deben fusionar, coexistir, quién es más soberana… etc. (este debate, paralela y 
conjuntamente ser da también en Asamblea Sol) 

El orden del día de la siguiente (día 2 de octubre a las 18h) se incluyen (entre otros muchos 

temas):  

- La propuesta de los barrios fantasma del sureste de “Tomar postura activa y pedir la 

abstención para las elecciones del 20N”  . Se expresa que esta propuesta no se cree 

que se haga desde un mínimo sentido de la responsabilidad. Estas propuestas generan 

mucha controversia y desde el principio el movimiento se ha negado a sucumbir a las 

presiones de los medios que todo el rato incitan a definirnos . 

- La asamblea de Tetuán propone cambiar el nombre de APM (que se corresponde con 

Asamblea de Prensa de Madrid) por coordinadora de Madrid. 

Se propone que como distrito nos opongamos a la propuesta de pedir la abstención. Es decir a 

consensuar un disenso como distrito a la propuesta de los barrios fantasma del sureste.  

Se dan una serie de intervenciones, algunas sensibilidades: 

- en las que unos se expresan en contra de pedir la abstención 

- este tema debe debatirse en las asambleas de barrio 

- Primero tenemos que atender al 15 de octubre. Eso ya es un cantidad de trabajo 

suficiente. Hasta entonces no pronunciarnos porque no nos da tiempo a pensarlo 

- En cualquier caso pronunciarnos que no apoyamos de momento 

- Instar a cualquier opción en relación al voto es una acción invasiva. El voto pertenece a 

la esfera privada y no se debe invadirla. Somos una suma de inquietudes individuales. 

No caer en etiquetas b/n. 

- La propuesta no debería ser no decir qué hay que hacer, sino de difundir la 

información sobre qué es abstenerse, qué significa votar en blanco, o votar un partido 

minoritario… y ya dejar a cada uno con su libertad de decisión.   

- Cuando se presenta una propuesta hay que informar de las ventajas 
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- La propuesta tal y como está planteada es una falta de respeto a otra gente que 

presenta propuestas informadas 

- Estamos tomando una postura contrarreloj y sin debatirlo: se propone no consensuar 

el disenso tampoco. 

Se reformula la propuesta de consenso:  “Expresar disenso con la propuesta de los barrios 

fantasma del sureste, hasta que hayamos tenido tiempo para debatirlo. Bloqueamos hasta que 

haya tiempo para la reflexión”. Se alcanza CONSENSO con esta. 

6. Próxima asamblea de distrito. 
 

Fecha: pasados de 3 fines de semana, el 4º. Corresponde a: 29-30 de Octubre.  Cerraremos día 

y hora a través del grupo de Distrito8 en la red. 

Lugar: toca rotar y quedan Montecarmelo o Las Tablas. Sale Montecarmelo. 

 

Anuncios 

Se informa de que el domingo día 2 sale una ruta para recuperar una antigua cañada (GR 124). 

Se ha quedado a las 9:30 en el cercanías de Tres Cantos. Convoca Asociacion de Vecinos de 

Tres Cantos y Ecologistas en Acción. 

 

 

 

 

 


